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Cari lettori ec-
coci giunti 
al nostro ap-
puntamento 
mensile sulla 

“Voce di Corbetta”. Il 
mese di Giugno non ha 
portato con sé solo tem-
perature alte, facendoci 
respirare l’aria estiva, ma 
ha anche accolto mol-
tissime iniziative nella 
nostra Città. Molte zone 
di Corbetta infatti sono 
state costantemente ani-
mate da colorate inizia-
tive avvenute in collabo-
razione con il Comune e 
devo reputarmi decisa-
mente soddisfatto per il 
successo che hanno ri-
scontrato. Anche in que-
sta occasione, ci tengo 
a ringraziare voi, cari 
cittadini, per l’impegno 
e la partecipazione che 
dimostrate in tutte le ini-
ziative proposte: vedervi 
entusiasti è per me una 
grande vittoria. I primi 
giorni di Giugno hanno 
sancito anche la fi ne della 
scuola, tanto attesa e spe-
rata dai nostri studenti. A 
questo proposito, Il Co-

mune di Corbetta, come 
ogni anno, viene incontro 
ai bisogni delle famiglie 
promuovendo campus e 
centri estivi. 
Questi ultimi permettono 
ai genitori di far trascor-
rere ai propri fi gli tempo 
di qualità, grazie alle 
numerose attività orga-
nizzate. Non posso con-
cludere questo editoriale 
senza augurarvi delle ot-

L'editoriale
del Sindaco
Giugno non ha portato con sé solo 
temperature alte, facendoci respirare aria 
estiva, ma anche moltissime iniziative  

time vacanze: spero che 
questa estate possa farvi 
rallentare dai ritmi frene-
tici della quotidianità e vi 
faccia respirare un po’ di 
tranquillità e leggerezza. 
Noi non vediamo l’ora 
di tornare a settembre più 
energici che mai, pronti ad 
aff rontare nuove sfi de e rag-
giungere i nostri obiettivi. 
Buone vacanze a tutti.

 Marco Ballarini

Il Comune di Corbetta, come ogni anno, 
viene incontro ai bisogni delle famiglie 

promuovendo campus e centri estivi che 
permettono  di far trascorrere ai ragazzi tempo 

di qualità, grazie alle numerose attività organizzate

[[



Sindaco

5

 

Donata una nuova vita ad un’area dismessa, che sembrava destinata 
a rimanere degradata per sempre

N corso del 
mese di 
giugno è 
av ve nut a 
l’inaugura-

zione del nuovo centro 
Corbetta Padel and Fit-
ness a Castellazzo, che ha 
riscosso moltissimo suc-
cesso. Il taglio del nastro 
è stato il simbolo del rag-
giungimento di un obiet-
tivo davvero ambizioso, 
l’ennesima vittoria di cui 
sono molto fi ero.
Grazie alla nuova apertu-
ra siamo riusciti a donare 
una nuova vita ad un’area 
dismessa, che sembra-
va destinata a rimanere 
degradata per sempre. 
Il Corbetta padel and fi -
tness, infatti, non è solo 
un centro sportivo ma è il 
frutto di un impegno col-
lettivo che ha permesso 
la trasformazione di una 
zona dimenticata da oltre 
30 anni, in un luogo pul-
sante di energia e benes-
sere. Si può anche notare 
come sia stata realizzata 
un’importante opera di 
bonifi ca, quasi inaspetta-
ta conoscendo il passato 

di ex centrale elettrica 
dell’area.
Il progetto iniziale pre-
vedeva oltre 140 appar-
tamenti: oggi invece 
siamo orgogliosi di poter 
accogliere una struttura 
che renderà la frazione 
di Castellazzo più viva e 
dinamica che mai.
Il Corbetta padel and fi t-
ness non è solo un luogo 
in cui allenarsi ma sarà 
un punto di riferimento 
per tutti noi, un luogo in 
cui le famiglie passeran-
no del tempo insieme, 
dove i giovani cresceran-
no attraverso lo sport e 
tutti potranno prendersi 

M
arco Ballarini

Inaugurato a Castellazzo
il Corbetta Padel
 and Fitness centre

cura del proprio benesse-
re fi sico e mentale. Inau-
guriamo quindi un nuovo 
capitolo per la nostra 
comunità, dove lo sport 
diventa motore di aggre-
gazione, salute e vitalità.
Ringraziamo gli attua-
li proprietari che hanno 
investito tempo e risorse 
nella nostra città, i proget-
tisti, i tecnici, le imprese 
che hanno lavorato senza 
sosta, il personale e ad 
ogni singola persona che 
ha creduto nelle poten-
zialità di questo progetto. 
Non vedo l’ora di vedere 
crescere nuovi campioni 
all’interno del centro!
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P e r f e z i o n a r e 
ogni giorno, 
passo dopo 
passo, la viabi-
lità è uno degli 

obiettivi che mi stanno 
più a cuore. Per questo 
motivo abbiamo realiz-
zato e continueremo i 
lavori di asfaltatura, al 
fi ne di rendere le strade 
più agevoli e confortevo-
li per tutti. Grazie ad un 
investimento di circa 1 
milione di euro, saranno 
ripristinati i marciapiedi 
e piste ciclabili. Inoltre, 
senza dimenticare la se-
gnaletica, asfalteremo 
nei mesi estivi una serie 
strade. Tra queste ci sarà 
via Zara. L’opposizione 
che purtroppo fa solo 
polemica e si dimostra 
ogni giorno non adatta a 
governare la nostra città, 
ha richiesto e continua a 
richiedere che la strada 
venisse asfaltata mesi fa, 
noncuranti che si stava 
riqualifi cando un’area e 
che per questo passava-
no ogni giorno decine di 
Bigi pesanti che avreb-
bero rovinato subito la 
nuova asfaltatura. Ecco 
perché procediamo ora al 

con l’obiettivo di rendere 
la nostra Città sempre più 
facile e piacevole da per-
correre, con un altro in-
vestimento da 1 milione 
di euro.

Marciapiedi e piste ciclabili
ripristinati grazie a un investimento 
di un milione di euro

Famiglie fondamentali per la crescita della comunità

Siamo soliti parlare dei progressi della nostra Città a li-
vello urbanistico e delle infrastrutture ma non sempre 
ci soff ermiamo sullo sviluppo delle famiglie, istituzioni 
fondamentali per la crescita di una comunità. Come si 
sa, la carica di sindaco permette anche di celebrare ma-
trimoni ed essere scelto per sancire un legame così for-
te, presenziare in uno dei momenti più indimenticabili 
nella vita di una coppia, è sempre una grande emozione. 
La promessa dell’amore eterno e la sua celebrazione, non 
perdono mai il loro fascino e l’aura di magia che li cir-
conda. Non basta un semplice ringraziamento a tutti co-
loro che mi hanno fatto e mi faranno rivivere la bellezza 
di questo sentimento. Colgo anche l’occasione per au-
gurare a tutti i novelli sposi un brillante futuro insieme.

termine del nuovo centro 
sportivo di Castellazzo. 
Successivamente provve-
deremo all’asfaltatura di 
tutte le strade che neces-
sitano di manutenzione, 
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Sono terminati i 
lavori per rea-
lizzazione della 
pista ciclabile 
sull’ex statale 11, 

un’opera da 1 milione di 
euro totalmente fi nan-
ziata da Regione Lom-
bardia. 

Questo lavoro mette in 
sicurezza cittadini, pedo-
ni e ciclisti, che abitano 
la storica frazione Puglia 
e che hanno comprato 
casa lungo la ex statale 
11. Quelle che fi no ad ora 
erano un semplice grup-
po di case ai bordi della 
statale 11, oggi sono parte 
di un contesto urbano at-
traversato da una strada 
che non fa più paura. È 
anche importante nota-
re come, grazie a questa 
novità, anche la velocità 
delle auto si è abbassata 
notevolmente. 

Tutto ciò è dovuto sia ai 
controlli sia alle isole di 
traffi  co che, stringendo la 
strada, fanno ridurre l’an-
damento dei veicoli. Gli 
attraversamenti pedonali 
protetti inoltre aiutano i 
cittadini ad attraversare 

Ciclabile ex statale 11 
messi in sicurezza     
pedoni e ciclisti  

la strada in sicurezza e fa-
cilità. Ora sarà più facile 
per tutti, bambini in par-
ticolare, raggiungere il 
centro, i servizi, le scuole 
e anche la vicina Magen-
ta, a piedi o in bicicletta. 
Un augurio per il futuro 
è quello di poter arrivare 
così facilmente anche  a 
Vittuone. 

Questo intervento ha 
sensibilmente migliorato 
la qualità della vita dei 
residenti oltre che de-
terminare un aumento 
del valore di tutte le pro-
prietà e del patrimonio 
del Comune di Corbetta.

Battuello - Cerello: inaugurato il Parco Agility dog

Al fi ne di rendere tutto il territorio di Corbetta un 
luogo migliore, è fondamentale curare anche le nostre 
frazioni che, troppo spesso, passano in secondo piano. 
Per questo motivo abbiamo pensato di valorizzare una 

piccola realtà, come quella di 
Battuello - Cerello, inaugu-
randovi il Parco Agility dog. 
Quest’ultimo è uno spazio 
pensato per crescere, gioca-
re e vivere momenti speciali 
con i propri animali. Un gra-
zie speciale va rivolto sicura-
mente agli istruttori cinofi li 
che durante l’inaugurazione 
hanno guidato i partecipanti 

alla scoperta del percorso agility con dimostrazioni pra-
tiche. Siamo davvero lieti di promuovere ogni giorno, 
nella nostra realtà cittadina, anche il benessere dei nostri 
amici a quattro zampe. 
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Mamma Card
e Kit di benvenuto
a tutti i nuovi nati

Come sapete 
da sempre 
abbiamo a 
cuore ogni 
p i c c o l o 

nuovo Cittadino di Cor-
betta.
La nascita di un bimbo 
in una famiglia è sempre 
un evento ricco di gioia, 
ma lo è senza dubbio 
anche per tutta la co-
munità; per questo negli 
ultimi anni abbiamo 
voluto dedicare tante at-
tenzioni ad ogni bimbo 
che entra a far parte della 
nostra città.
E da qualche mese, in-
sieme al Sindaco e alla 
Consigliera Romina 
Cozzi, ho il piacere di 
conoscere personal-
mente ogni “nuovo Cit-
tadino”, insieme alla sua 
famiglia.
Un appuntamento sem-
plice, ma ricco di gioia e 
di sorrisi, in cui abbiamo 
il piacere di consegnare 
un piccolo “kit di ben-
venuto” personalizzato, 
al cui interno, oltre ad 
un contributo economi-
co che la famiglia può 
spendere in tutte le far-

macie corbettesi, ci sono 
tantissime informazioni, 
insieme all’utilissima 
Mamma Card, che da 
diritto ad uno sconto in 
tanti esercizi commer-
ciali di Corbetta; piccoli 
gesti concreti per ac-
compagnare le famiglie 
nei primi passi di una 
nuova avventura. E per 
dare il benvenuto uffi  cia-
le ad ogni neonato, come 
segno di appartenenza e 

aff etto, il Sindaco dona a 
ciascuno una simbolica 
chiave della città, per-
ché possano sentirsi fi n 
da subito parte di una 
comunità pronta ad ac-
coglierli.Corbetta cresce 
ogni giorno; ogni nuova 
vita è un dono che il-
lumina il cammino di 
un’intera comunità. E 
noi, come Amministra-
zione, saremo sempre 
accanto alle famiglie.
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Linda Giovannini    

Bilancio partecipativo 
senza vincitori: i fondi destinati
alle famiglie bisognose 

A marzo vi ho 
presentato 
il Bilancio 
Partecipa-
tivo 2025, 

una forma di democra-
zia diretta che coinvolge 
i Cittadini nelle scelte 
del Comune, in cui sono 
stati messi a disposizione 
50mila euro per proposte 
che avessero come obiet-
tivo le “pratiche sociali, 
educative e giovanili”, at-
traverso progetti dedicati 
ad un maggior benessere 
delle famiglie di Corbet-
ta.
In questa edizione, però, 
i progetti presentati non 
sono riusciti a soddisfare 
i criteri di ammissibilità 
previsti dal regolamento. 
Per questo, con senso di 
responsabilità e atten-
zione al contesto sociale 
attuale, abbiamo scelto di 
destinare l’intera somma 
a sostegno delle famiglie, 
contribuendo al paga-
mento di affi  tti e utenze.
Un’altra scelta concreta 
che mette al centro i biso-
gni dei cittadini; un altro 
modo per essere vicino a 
chi oggi ha più bisogno.

Workplace Health Promotion
Corbetta promossa ancora come 
luogo di lavoro che tutela la salute

E anche per quest’anno Corbetta ha meritato que-
sto importante premio: ATS Città Metropolitana 
di Milano ha riconosciuto ancora una volta il la-
voro attento alla salute e al benessere dei propri 
dipendenti.
Un risultato che ci rende sempre orgogliosi, frutto 
di un lavoro costante che cerca sempre di mettere 
al centro i bisogni delle persone.
Crediamo in un ambiente di lavoro sano, acco-
gliente e rispettoso di ogni lavoratrice e di ogni la-
voratore e con costanza proseguiamo sulla strada 
intrapresa.
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Bonus fragili 2025
aiutate oltre 
400 famiglie

pubblicità
✓ Gestione Affi tti ✓ Contabilità
✓ Consulenze Legali ✓ Uffi cio Tecnico 
✓ Consulenze condominiali

Via Alessandro Volta, 22 - 20094 Corsico (MI) 
Tel. 0283525297 - 0296848578 - mail: info@studiomangiafave.it

An c h e 
quest’an-
no, attra-
verso que-
sta misura 

che proponiamo ormai 
da diverso tempo, siamo 
riusciti a dare un picco-
lo aiuto concreto a tante 
famiglie che vivono 
situazioni di fragilità, 
disabilità o non auto-
suffi  cienza. Più di 400 
domande sono state ac-
colte e hanno ricevuto 
un contributo econo-
mico spendibile presso 
tutte le farmacie pre-
senti sul territorio co-
munale. Continuiamo a 
mantenere il nostro im-
pegno per non lasciare 
mai nessuno escluso.
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Elisa Baghin

Fine anno scolastico
con mille feste dedicate
ai ragazzi

Be n t r o v a -
ti, anche 
q u e s t ’a n n o 
scolastico si è 
concluso con 

tanti momenti di festa, 
emozione e partecipazio-
ne, che ci hanno permesso 
di essere vicini ai bambini, 
alle famiglie, ai docenti e a 
tutto il personale scolasti-
co in un momento sempre 
speciale: quello dei saluti 
di fi ne anno.Come da tra-
dizione, abbiamo svolto 
con piacere il consueto 
giro in mensa, per saluta-
re i bambini e ringraziare 
chi ogni giorno si prende 
cura del servizio di re-
fezione, che rappresenta 
non solo un momento di 
nutrizione, ma anche di 
educazione alimentare, 
al rispetto delle regole e 
alla socialità. Un servizio 
su cui manteniamo sem-
pre uno sguardo attento e 
partecipe, con l’obiettivo 
di garantire qualità, cura 
e benessere.
Nel corso delle ultime set-
timane, abbiamo avuto l’o-
nore di partecipare a tutte 
le feste di fi ne anno in cui 
siamo stati invitati. Even-
ti pieni di allegria, colori, 

canzoni, giochi e tanti 
sorrisi che hanno saputo 
raccontare l’impegno di 
un intero anno scolastico.  
Momenti particolarmente 
toccanti sono stati i saluti 
ai remigini – i bambini che 
lasciano la scuola dell’in-
fanzia per iniziare il loro 
cammino nella primaria – 
e quelli dedicati ai bambi-
ni delle classi quinte, che a 
settembre inizieranno un 

nuovo e importante per-
corso nella scuola secon-
daria. Per loro si apre una 
nuova fase di vita fatta di 
scoperte, nuove amicizie, 
crescita personale e sco-
lastica.Buone vacanze a 
tutti, con l’augurio di un’e-
state serena, ricca di espe-
rienze e di ricarica… in 
attesa del prossimo anno, 
con nuove avventure da 
vivere insieme!

Festa della Repubblica, il Comune consegna 

copia della Costituzione ai neo-diciottenni

In occasione del 2 giugno, Festa della Repubblica, il no-
stro Comune ha celebrato un momento simbolico e si-
gnifi cativo: la consegna della Costituzione Italiana ai neo 
diciottenni. Un gesto che rappresenta l’ingresso uffi  ciale 
nella cittadinanza attiva, un invito alla consapevolezza 
dei diritti e dei doveri che la nostra Carta Costituzionale 
tutela e promuove. Durante la cerimonia, l’Amministra-
zione ha anche presentato il Bonus Giovani, una concre-
ta opportunità rivolta a tutti i neo diciottenni: un contri-
buto di 100€ da utilizzare in ambito culturale, musicale, 
tecnologico o artistico.  Crediamo fermamente che edu-
care alla cittadinanza signifi chi off rire strumenti concre-
ti per partecipare, crescere e contribuire attivamente alla 
comunità.  L’Amministrazione Comunale porta avanti 
l’impegno nel promuovere iniziative che parlino ai gio-
vani, li coinvolgano direttamente e li rendano protagoni-
sti del loro percorso.
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Nel corso 
di questi 
mesi tante 
sono le 
cose che 

abbiamo fatto:
Abbiamo conferito il ri-
conoscimento legato alla 
Borsa di Studio “Cuc-
chi-Balzarotti”, istituita 
per premiare i giovani 
che si distinguono nel 
percorso universitario 
per merito, serietà e de-
dizione. Quest’anno il 
premio è stato assegnato 
al Dott. Alberto Campa-
na, laureato in Ingegneria 
Energetica presso il Poli-
tecnico di Milano, con il 
massimo dei voti.
La sua dedizione rappre-
senta un modello positivo 
per tutti i nostri ragazzi e 
ragazze. Come Ammini-
strazione continueremo 
a promuovere iniziative 
che valorizzino il merito 
e accompagnino i giovani 
nel loro percorso di cre-
scita e realizzazione.
La cerimonia di con-
segna ha rappresentato 
un momento di grande 
significato non solo per 

Consegnate le Borse di        Studio
Cucchi Balzarotti e     Colombo: 
premiata la meglio     gioventù 
di Corbetta 

l’eccellenza del percorso 
del Dott. Campana, ma 
anche per il valore sim-
bolico e affettivo della 
borsa di studio. Istituita 
in memoria dei coniugi 
Cucchi-Balzarotti, essa 
testimonia l’importanza 
della formazione e del 
sostegno ai giovani che si 

impegnano con passione 
per costruire il proprio 
futuro.
Un sentito ringraziamen-
to va alla Famiglia Balza-
rotti, che da sempre crede 
nel valore di questo rico-
noscimento, fortemente 
voluto in origine dal papà 
Antonio Balzarotti.

Quest’anno il premio Balzarotti è stato 
assegnato al Dott. Alberto Campana, laureato 
in Ingegneria Energetica presso il Politecnico 

di Milano, con il massimo dei voti.

[[

Istituito in memoria 
dei coniugi ,il 

premio testimonia 
l’importanza della 
formazione e del 

sostegno ai giovani 
che si impegnano 

con passione 
per il proprio futuro
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Elisa Baghin 

Il sostegno 
concreto al talento 
e alla crescita delle 
giovani generazioni 
da parte del 
"Gruppo Colombo" 
nelle fi gure di 
Gianmarco e 
Gabriele Colombo

Consegnate le Borse di        Studio
Cucchi Balzarotti e     Colombo: 
premiata la meglio     gioventù 
di Corbetta 

Abbiamo poi premiato le 
Borse di Studio fi nanziate 
dal “Gruppo Colombo”, 
nelle fi gure di Gianmarco 
e Gabriele Colombo, che 
ringraziamo sentitamen-
te per il loro impegno 
concreto nel sostenere il 
talento e la crescita delle 
giovani generazioni.

Protagonisti di questo 
importante momento 
sono stati gli studenti 
della scuola secondaria 
di primo grado Simone 
da Corbetta, che hanno 
preso parte con entusia-
smo e impegno al bando 
proposto. 
Lo scopo dell’iniziativa 

era quello di valorizza-
re le competenze tecni-
co-manuali dei ragazzi, 
invitandoli a esprimersi 
attraverso un elaborato 
a tema libero, purché le-
gato al mondo produtti-
vo, alle proprie passioni 
o al futuro che ciascuno 
immagina per sé o per la 
comunità.
Gli elaborati presentati 
hanno evidenziato non 
solo grande creatività 
e capacità progettuale, 
ma anche uno sguardo 
attento e maturo verso 
il mondo del lavoro, 
l’innovazione e il valore 
della manualità. Segno 
tangibile di quanto sia 
importante off rire ai ra-
gazzi occasioni formati-
ve che stimolino le loro 
inclinazioni e che li ac-
compagnino nella sco-
perta di sé e delle proprie 
potenzialità. 
Sono profondamente 
orgogliosa di questa ini-
ziativa, che rappresenta 
un esempio virtuoso di 
collaborazione tra scuo-
la, istituzioni e mondo 
produttivo. Un ringra-
ziamento speciale va alla 
dirigenza scolastica, ai 
docenti e naturalmen-
te al Gruppo Colombo, 
che ha creduto nel valo-
re educativo e umano di 
questo progetto.
Investire nei nostri ra-
gazzi signifi ca investire 
nel futuro della nostra 
comunità. 

Protagonisti delle borse Colombo sono stati gli 
studenti della scuola secondaria di primo 

grado Simone da Corbetta, che hanno preso 
parte con entusiasmo al bando 

[[
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Elisa Baghin 

Affi liato: Studio MANTOVANI
di Luca Mantovani

Corbetta, via Mazzini, 16 029779858 - 02 9771992
Email: mihl5@tecnocasa.it   tecnocasa corbetta

CERCASI URGENTEMENTE
MONO - BILO - TRILOCALI ARREDATI E VUOTI DA LOCARE
GESTIAMO LOCAZIONI DAL 1992  
CONTROLLI EFFETTUATI: VISURA PROTESTI - VISURE IPOTECARIE
ANALISI BUSTE PAGA - CUD/UNICO
GESTIONE LOCATIVA POST CONTRATTUALE

L'APE (attestazione 

prestazione energetica) 

LA PAGHIAMO NOI!

S  ono uffi  cialmen-
te partiti i Centri 
Estivi organizza-
ti dal Comune di 
Corbetta, un ser-

vizio fortemente voluto 
dall’Amministrazione per 
rispondere in modo con-
creto alle esigenze delle 
famiglie durante il perio-
do estivo.
Siamo ben consapevoli 
delle diffi  coltà che molte 
famiglie incontrano nel 
conciliare i tempi di vita e 
di lavoro con la chiusura 
delle scuole, ed è proprio 
per questo che abbiamo 
scelto di attivare, anche 
quest’anno, un servizio 
educativo di qualità, che 
non si limiti all’accudi-
mento, ma che rappre-
senti una vera e propria 

Centri comunali, 
un aiuto concreto
alle famiglie
durante l'estate

esperienza di crescita 
educativa, sociale e col-
lettiva.
I centri estivi comunali 
sono rivolti sia ai bambi-
ni della scuola primaria, 
sia a quelli della scuola 
dell’infanzia, con attivi-
tà pensate su misura per 
ogni fascia d’età: giochi, 
laboratori creativi, atti-
vità all’aperto, gite, pisci-
na, momenti di gruppo 
e percorsi educativi che 
promuovono l’autonomia, 
il rispetto, la collaborazio-
ne e il divertimento in un 
ambiente sicuro e stimo-
lante.
Credo fortemente che 
questi servizi rappre-
sentino un investimento 
sul presente e sul futuro: 
da un lato rispondono a 

un’esigenza concreta delle 
famiglie, dall’altro off rono 
ai bambini occasioni pre-
ziose per imparare, socia-
lizzare e vivere momenti 
felici durante l’estate.
Un sentito ringraziamen-
to va a tutti gli operatori 
coinvolti, alle famiglie che 
hanno scelto di parteci-
pare e a chi, ogni giorno, 
contribuisce alla buona 
riuscita di questo impor-
tante servizio.
Anche quest’anno l’Am-
ministrazione Comunale 
conferma il proprio im-
pegno a sostegno degli 
oratori estivi, un presidio 
educativo e sociale fon-
damentale per tantissimi 
bambini e famiglie del 
nostro territorio duran-
te il periodo di chiusura 
delle scuole.
È stato infatti aperto il 
Bando rivolto alle Parroc-
chie di Corbetta, per off ri-
re un contributo concreto 
alle realtà parrocchiali 
che, con passione e dedi-
zione, organizzano attivi-
tà ricreative, formative e 
aggregative negli oratori 
estivi.
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CORBETTA - Bilocale 
con soggiorno e cucina 
a vista, ampio terrazzo 
coperto, camera con bal-
cone e bagno fi nestrato 
con doccia. Box singo-
lo a 14.000. € 137.000 
CL ENERG. C IPE NON 
RINN. 183,25

CORBETTA - Appartamento 
su due livelli (2° e 3° piano con 
ascensore). Soggiorno con cu-
cina a vista, terrazzo e bagno; 
sotto, 3 camere, secondo bagno 
e altri terrazzi. Luminoso, ben di-
stribuito, tripla esposizione. 
€ 340.000 CL. ENERG. B IPE 
NON RINN. 41,8

CORBETTA - Villa singo-
la disposta su un unico 
livello ubicata nel centro 
storico del paese. Ben 
tenuta con buone fi niture 
interne. € 349.000   CL.E-
NERG. G IPE NON RINN. 
190,00

CORBETTA – Bilocale 
con terrazzo, soggior-
no con cucina a vista, 
fi niture di pregio e ri-
scaldamento a pavi-
mento. € 152.000 CL. 
ENERG. D IPE NON 
RINN. 180,2

CORBETTA - Centralissimo 
prestigioso appartamento 
disposto su due livelli com-
posto da cinque locali oltre 
a cucina abitabile e tripli 
servizi. Box doppio e canti-
na a parte. € 385.000 
CL. ENERG. B IPE NON 
RINN. 183,25

CORBETTA - Zona Soriano   
Terreno edifi cabile di 1.628 
mq con licenza singola, in-
dice 0,40 (650 mq edifi ca-
bili). Altezza max 8,5 m (2 
piani + mansarda). Libero 
subito. Valutassi permuta 
totale con appartamento.
€ 169.000 ipe esente

CORBETTA - Mono-
locale in centro con 
terrazzo, cantina e 
box a 23.000. 
€ 112.000   
CL. ENERG. A1 IPE 
NON RINN. 180,2

CORBETTA - FRAZIO-
NE CERELLO  Prenotasi 
lotti di terreno edifi cabile 
con metrature a partire 
da 564mq e possibilità 
edifi catoria di 393mq a 
lotto. mq
€ 74.000 CL. ENERG.  
APE esente

CORBETTA – Villa di 
testa  libera su tre lati di 
4 locali oltre servizi canti-
na, box e giardino priva-
to.  Dotata di ASCENSO-
RE INTERNO.€ 414.000 
CL. ENERG. D  IPE NON 
RINN. 89,55 
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CORBETTA Vicinanze – In tipica corte lom-
barda completamente ricostruita, inserita in un 
piccolo borgo immerso nel verde, disponiamo 
di ultime 8 unità abitative, dotate di impianti di 
ultima generazione, fi niture di alto pregio, con 
possibilità di ampia personalizzazione. Tutte le 
unità possono essere consegnate entro 4 mesi 

dalla stipula del preliminare, tempo necessario 
per ultimare pavimenti , rivestimenti, bagni e 
porte tutti elementi a scelta  dell'acquirente. Fra le 
varie fi niture in evidenza troviamo: riscaldamento 
e raff rescamento a pavimento, impianto di eumi-
difi cazione, infi ssi interni in stile, dotati di dop-
pio vetro impreziositi da scuri interni e da antoni 
esterni. Ad oggi le disponibilità sono le seguenti: 
2 locali da euro 114.000,00
3 locali da euro 168.000,00
4 locali da euro 308.000,00
ville di 4 locali  da euro 320.000,00
Ad ogni unità immobiliare è abbinata una cantina 
e c'è la possibilità di annettere un box a partire da 
euro 10.646,00.
Allacciamenti e accatastamento compresi nel 
prezzo. Cl. Energ. Ape A

CORBETTA - In Piazza 
Caduti Di Nassiriya, dispo-
niamo di due box singoli 
in pronta consegna, uno in 
corrispondenza dell' edifi -
cio 'A' e uno in corrispon-
denza dell' edifi cio 'C' e 'D'. 
€ 12.000 CL. ENERG. APE 
ESENTE 

CORBETTA - Fraz. Cerello. 
Villa singola circondata da  
3.000 mq. di giardino priva-
to e composta da due ampi   
appartamenti oltre a cantina, 
taverna, porticato e campo 
da tennis con spogliatoio. 
€ 1.180.000 CL. ENERG. G  
IPE NON RINN. 190,44

CORBETTA – Centra-
lissimo, caseggiato indi-
pendente con abitazione 
di 4 locali oltre servizi, 
offi cina, autorimessa e 
giardino privato. 
€ 950.000 CL. ENERG. G  
IPE NON RINN. 225,33

CORBETTA - Fraz. Battuel-
lo. Complesso indipendente 
immerso nel verde compo-
sto da tre fabbricati a rusti-
co oltre a ripostigli e 15.000 
mq. di terreno coltivato a 
piccoli frutti. Libero subito. 
€ 498.000  APE  ESENTE

CORBETTA - Vicinanze,  nel 
cuore di un grazioso borgo im-
merso nel verde proponiamo 
villa disposta su 4 livelli con 
giardino privato, ampia cantina 
e box doppio. Ingresso in sala, 
cucina abitabile, tripli servizi, ca-
mera matrimoniale, due camere 
da letto e openspace con travi a 
vista. € 320.000   CL.   ENERG. 
B  IPE NON RINN. 37,54

CORBETTA –  Fraz. 
Cerello. Terreno edi-
fi cabile completo di 
licenza singola con 
consegna immedia-
ta. € 250.000 CL. 
ENERG. IPE ASSENTE
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Corbettiadi 2025, non solo
una giornata di sport

Una mat-
t i n a t a 
all’insegna 
del gioco, 
della colla-

borazione e del sano mo-
vimento: è così che si è 
svolta la prima edizione 
delle Corbettiadi, coin-
volgendo tutti i ragazzi 
della scuola secondaria 
di primo grado Simone 
da Corbetta in un’espe-
rienza educativa e coin-
volgente presso il Parco 
Comunale.
L’iniziativa, promossa e 
organizzata con passione 
dai docenti di educazio-
ne motoria, ha rappre-
sentato un’importante 
occasione di team buil-
ding, attività esperien-
ziali e inclusive, capaci 
di raff orzare lo spirito di 
gruppo, il rispetto reci-
proco e la partecipazione 
attiva. I ragazzi si sono 
cimentati in varie prove 
e giochi, collaborando 
con entusiasmo tra com-
pagni e sotto lo sguardo 
attento – ma sempre par-
tecipe – degli insegnanti.
Le Corbettiadi non sono 
state una semplice gior-
nata di sport, ma un mo-
mento educativo a tutto 
tondo, dove il movimen-
to si è unito alla condivi-

docenti di educazione 
motoria, veri protago-
nisti dell’organizzazione 
e della riuscita di questa 
bellissima giornata. Il 
loro lavoro, spesso silen-
zioso ma sempre prezio-
so, contribuisce in modo 
fondamentale alla for-
mazione dei nostri gio-
vani.Ci auguriamo che 
questa sia solo la prima 
di tante edizioni future. 
Le Corbettiadi sono ap-
pena iniziate, ma hanno 
già lasciato il segno.

sione, e la competizione 
ha lasciato spazio alla 
solidarietà e al diverti-
mento.
Non posso che esprime-
re grande soddisfazione 
per questo progetto, che 
dimostra come la scuo-
la possa essere luogo di 
crescita non solo intellet-
tuale, ma anche relazio-
nale ed emotiva.
Complimenti a tutti i 
ragazzi, che hanno par-
tecipato con impegno e 
allegria, ma un ringra-
ziamento speciale va ai 
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Nido comunale Gianni Rodari
un'eccellenza educativa

Il Nido Comunale 
“Gianni Rodari” si 
conferma ancora 
una volta un luogo di 
eccellenza educativa 

e innovazione, grazie alla 
riconferma della certifi ca-
zione ISO 9001:2015, un 
prestigioso riconoscimen-
to che premia la qualità ge-
stionale e organizzativa del 
servizio.  Un risultato im-
portante, frutto del lavoro 
sinergico tra Amministra-
zione Comunale, gestore 
del servizio GES.COR. ed 
educatrici, che ogni giorno 
mettono al centro il benes-
sere, la crescita e lo svilup-
po armonico dei bambini, 
in un ambiente accoglien-
te, curato e stimolante.
Ma le belle notizie non 
finiscono qui. Abbiamo 
recentemente partecipato 
a un bando cofi nanziato 
da Regione Lombardia 
per realizzare un pro-
getto davvero speciale, 
che ha dato vita al nostro 
“ORTOBELLO”: un orto 
didattico a isole, pensato 
per essere uno spazio di 
scoperta e cura della natu-
ra, a misura di bambino. 
Saranno proprio i piccoli 
del nido a occuparsene: 
pianteranno, annaffie-
ranno, osserveranno con 
curiosità la crescita delle 

piantine e raccoglieranno 
con entusiasmo i frutti del 
loro impegno. Un’espe-
rienza concreta, educativa 
e sostenibile, che insegna il 
rispetto per l’ambiente e il 
valore del prendersi cura. 
A chiudere simbolicamen-
te l’anno, la partecipazione 
alla festa di fi ne anno, un 
momento ricco di emozio-
ni e di condivisione con le 
famiglie. Un pomeriggio 
speciale, fatto di sorrisi, 
qualche lacrima, giochi 

e tanta partecipazione, 
durante il quale abbiamo 
anche salutato i bambini 
di 3 anni, che il prossimo 
anno spiccheranno il volo 
verso la scuola dell’infan-
zia. Desidero ringraziare 
tutte le educatrici, le fa-
miglie, il personale e chi 
ogni giorno contribuisce 
a rendere il nostro nido 
un luogo vivo, sicuro e 
ricco di stimoli. Conti-
nueremo a investire nella 
qualità e nell’innovazione 
dei servizi educativi, con 
la convinzione che i primi 
anni di vita siano fonda-
mentali per costruire un 
futuro solido e consape-
vole. Si conclude un anno 
scolastico intenso, ricco 
di progetti, collaborazioni 
e momenti di grande valo-
re educativo e umano. Nel 
frattempo, il nostro lavoro 
non si ferma: siamo già al 
lavoro per programmare 
con impegno e attenzione 
il prossimo, con l’obiettivo 
di off rire servizi sempre 
più vicini ai bisogni delle 
famiglie e dei nostri giova-
ni cittadini.
Auguro a tutte le famiglie, 
ai bambini e ai ragazzi 
una serena estate, fatta di 
tempo di qualità, riposo, 
gioco e nuove esperienze.
Buona estate a tutti!
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Prima del breve 
congedo esti-
vo, facciamo un 
piccolo excursus 
degli eventi che 

hanno segnato gli ultimi 
mesi e non solo.

Convegno sport
 Lo scorso 22 marzo la bi-
blioteca comunale ha ospi-
tato il convegno “Il valore 
dell’educazione al sociale 
nello sport in una comuni-
tà in continua evoluzione. 
Una lettura anche clinica e 
di prevenzione” che ha visto 
la direzione scientifi ca del 
professor Giovanni Lodetti 
docente di "Benessere so-
ciale attraverso il movimen-
to fi sico" all’Università degli 
studi di Milano. Abbiamo 
esordito con il Vicesindaco 
Linda Giovannini, che ha 
commentato: " questo con-
vegno, il primo nella nostra 
città, è sicuramente un'oc-
casione importantissima 
per spiegare e sottolineare 
quanto lo sport e la cultura 
siano legati”.
Grande lustro alla giornata 
è stato dato dalla presenza 
del numero due dello sport 
olimpico italiano, il Vice 
presidente del Coni Nazio-

Il valore dell'educazione
nello sport
e la sua evoluzione

nale Claudia Giordani, dal 
Rettore dell’Università Sta-
tale di Milano Fabio Espo-
sito. Un saluto a distanza è 
arrivato anche dal Presiden-
te della Federazione Italiana 
Scherma Mazzone. 
Esauriti i saluti istituzionali 
la discussione è stata con-
dotta da Benedetta Cosmi, 
corsivista del Corriere 
della sera. Lodetti ribaden-
do il motto “Mens sana in 
corpore sano” ha ribadito 
quanto sia profondo il le-
game tra corpo e mente e 
ha ripercorso il cammino 
scientifi co che ha portato 
alla nascita della Cattedra di 
Benessere sociale attraverso 
il movimento fi sico alla Sta-
tale. Antonio Capoduro ha 
portato l’esempio del Museo 
interattivo e multimediale 
dello Sport e della scherma 

Maestro Marcello Lodetti, 
papà di Giovanni, museo 
che da una visione integra-
tiva a tutte le categorie di 
cittadini anche con disabilità 
ed attivato per fare poter ac-
cedere tutti al mondo dello 
sport.  Elena Deponte psi-
coterapeuta, ha portato alla 
conoscenza della platea un 
progetto attivo sul territorio 
lombardo da titolo: Svelan-
do, vela sviluppo del benes-
sere Aipps ed ecologia della 
mente e Sport © . Valentina 
Dominici ha spiegato come 
le emozioni ed il nostro 
sentire agonistico possono 
sviluppare comunicazioni 
importanti da leggere e in-
terpretare per dare il mas-
simo apporto al benessere 
dell’atleta.
Con Marta Buratti,  Pietro 
Castagna e  Chiara Pinti si è 
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Università Terza età
al passo
con le novità

SI è concluso uffi  cial-
mente lo scorso 25 
giugno l’anno acca-
demico dell’univer-
sità della terza età 

e del tempo libero 2024/25.  
Undici corsi di diverse ma-
terie distribuiti su otto mesi, 
da ottobre 2024 a maggio 
2025, che hanno visto la 
partecipazione complessiva 
di 183 utenti iscritti; 8 corsi 
su 11 hanno raggiunto la 
capienza massima prevista. 
La Consigliera Rondena 
ed io esprimiamo grande 
soddisfazione perché ogni 
anno l’università cerca di 
rinnovarsi affiancando ai 
corsi più apprezzati alcune 
novità: quest’anno ad esem-
pio il corso di cinema, quello 
sullo sport e quello sul rap-
porto tra musica e pittura. 
Con la biblioteca stiamo già 
lavorando per organizzare 
il prossimo anno accade-
mico e ci saranno altre no-
vità che vi sveleremo solo a 
settembre. Possiamo però 
già anticiparvi che a set-
tembre le iscrizioni non 
avverranno più in bibliote-
ca, costringendo il sabato 
di apertura a lunghe code 
bensì verranno eff ettuate 
on-line come già avviene 
per altri servizi comunali. 
La biblioteca sarà a dispo-
sizione per alcune lezioni 
di facilitazione digitale per 

chi è meno esperto; chi lo 
desideri si informi già que-
sta estate in biblioteca per 
avere le opportune istruzio-
ni!. Approfi tto per manife-
stare i più sentiti ringrazia-
menti ai docenti, che anche 
quest’anno si sono messi a 
disposizione gratuitamente 
e con grande passione. Un 
grande grazie va quindi a 
Pasquale Speciale (cinema), 
Giovanni Lodetti (sport), 
Tina Lovati (creatività), 
Maria Elena Oldani (psico-
logia), Angela Maria Serati 
e Stefano Calcaterra (arte e 
musica), Silvia Maggiolini 
(acquerello), Roberto Ol-
dani (fotografi a), Gabriella 
Galimberti (rimedi natu-
rali), Davide Pigliafreddo, 
Federico Basile e dott. Clau-
dio Partenope (prevenzione 
patologie), Andrea Balza-
rotti (storia di Corbetta) 
Jean-Pierre Honla (felicità).

entrati nel tema della sindro-
me di iperattività (ADHD): si 
è parlato di come con la realtà 
virtuale applicata si possano 
leggere sintomi e studiare ri-
soluzioni; dell’utilizzo dell'at-
tività motoria come strumen-
to di prevenzione terapeutica; 
di esperienze di campus spor-
tivi e degli eff etti sui bambini 
con questi disturbi. 
Nell’aula multimediale della 
Biblioteca è stata allestita una 
raccolta di poster che con-
tenevano anche i lavori dei 
frequentanti del corso dell’U-
niversità della terza età tenu-
to dallo stesso Lodetti. Nel 
pomeriggio Alicia Ghinelli 
ha esposto un progetto di 
ricerca sull'osservazione dei 
meccanismi di difesa utiliz-
zati nello sport in una classe 
di bambini del primo anno 
di scuola primaria. Eleonora 
Soddu, laureata, ha esposto 
il suo progetto di ricerca sul 
miglioramento delle capaci-
tà coordinative e motorie in 
un quadro di contenimento 
dell’ictus con una preven-
zione attraverso lo sport e gli 
stili di vita in un ambiente al-
tamente monitorato come lo 
spazio ospedaliero.  Carmen 
Scuderi, psicologa clinica ha 
esplicitato l’indagine sull'im-
patto della pandemia COVID 
19 sullo stato emotivo dei ra-
gazzi.                          
Il convegno si è concluso con 
l'auspicio di Lodetti che Cor-
betta possa essere la sede del 
Museo virtuale multimedia-
le dedicato allo sport ed alla 
scherma nel nome del Mae-
stro Marcello Lodetti.
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Operazione Biblioteca
un successo che è andato
oltre le aspettative

Con la chiusura 
delle scuole si è 
conclusa anche 
per quest’anno 
scolastico Ope-

razione Biblioteca. Si tratta 
di un ambizioso progetto di 
promozione alla lettura che 
la Biblioteca da anni svolge 
in collaborazione con l’i-
stituto omnicomprensivo 
di Corbetta. Ogni anno la 
biblioteca insieme alle inse-
gnanti della scuola dell’in-
fanzia, della scuola primaria 
e della scuola secondaria di 
primo grado, studia avvin-
centi percorsi di lettura e 
organizza incontri in orario 
scolastico che coinvolgono 
tutte le classi. Un lavoro pre-
zioso che a volte, per chi non 
ha fi gli in età scolastica, passa 
sottotraccia, ma che è fonda-
mentale per costruire i lettori 
di domani. 
Per capire l’impegno messo 
in campo diamo qualche 
numero: nell’anno scolasti-
co 2024/25 la Biblioteca ha 
organizzato 18 incontri di 
lettura con la scuola dell’in-
fanzia, 39 incontri   di let-
tura con la scuola primaria, 
39 laboratori artistici con la 
scuola primaria, 8 incontri 
sull’arte e 8 incontri sul fu-

metto la scuola secondaria di 
primo grado, 4 incontri con 
scrittori e fumettisti con la 
scuola secondaria di primo 
grado e 2 incontri di aggior-
namento bibliografi co per gli 
insegnanti. Questo progetto 
accanto ai bibliotecari vede il 
coinvolgimento di professio-
nisti del settore. Quest’anno 
abbiamo collaborato con la 
cooperativa Spazio ars spe-
cializzata in arteterapia, con 
l’illustratrice Bimba Land-
mann, con gli attori Matteo 
Riccardi e Irina Lorandi, con 
la libreria dei ragazzi e delle 
ragazze di Milano, con i fu-

mettisti Jacopo Napolitano e 
Francesco Sala, con lo scrit-
tore Antonio Ferrara e con la 
divulgatrice Benedetta “Arte-
facile” Colombo (approdata 
proprio in questi giorni sulla 
Rai! Alla trasmissione Cam-
per, segno che la biblioteca 
di Corbetta porta lavorativa-
mente fortuna).
Poiché temevamo che i nostri 
bibliotecari si annoiassero, 
terminata l’operazione, dallo 
scorso anno abbiamo deciso 
di affi  ancare a questo pro-
getto, una promozione della 
lettura anche per i bimbi più 
piccoli che ancora non leg-
gono; a giugno abbiamo così 
organizzato 8 incontri di let-
tura direttamente all’asilo co-
munale e 4 incontri di lettura 
in biblioteca con l’asilo nido 
privato Mon Amour che ci 
aveva fatto esplicita richiesta.  
Insomma state tranquilli la 
biblioteca non si scorda dei 
vostri piccoli e per questo 
non posso non ringraziare 
tutti i “ragazzi” della Bibliote-
ca, perciò grazie a Eva, Elena, 
Clara, Riccardo e Mirko.
Ora posso congedarmi e au-
gurare ad ognuno di voi una 
buona estate.
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Giuliano Gubert

D   al 14 al 
16 marzo, 
C o r b e t -
ta  con 
il brand 

“TRA NAVIGLI E TI-
CINO”, ha esposto e 
promosso il territorio 
alla manifestazione in 
programma a Rho. Du-
rante questi 3 giorni c’è 
stato molto interesse nei 
confronti del territorio 
in generale, ma in modo 
specifico per i monu-
menti, per le ville stori-
che e per le piste ciclabili. 
Il materiale divulgativo e 
di comunicazione condi-
viso con gli altri comuni, 
ha proposto ai visitatori 
(che sono stati stimati 
in circa 52.000) molte 
informazioni inerenti 
agli eventi e alle mani-
festazioni organizzate 
e previste nel territorio 
nei mesi estivi. Molto 
impegnativa la presenza 
durante i 3 giorni, ma 
anche grande soddisfa-
zione per il lavoro svolto 
e per i traguardi che tutto 
il gruppo di Comuni sta 
raggiungendo. Uno di 
questi è la vincita del 
bando di Regione Lom-

Corbetta "Fa' la cosa Giusta"
e si promuove
alla Fiera di Rho 

bardia per un totale di 
oltre 166.000 euro. Dal 
18 maggio 2024, giorno 
della partenza ufficia-
le del nuovo gruppo di 
lavoro, questo è già il 
secondo bando che ri-
usciamo a vincere e che 
ci permetterà di inve-
stire nei progetti futuri 
e nell’organizzazione di 
eventi e manifestazioni.

Marketing e grandi eventi: 

Festa del Perdono sempre emozionante

Anche quest’anno la tradizione, la storia e il grande valore religio-
so della Festa del Perdono, si sono uniti per dare vita ad un grande 
evento che per i corbettesi (ma anche per tutti gli abitanti del terri-
torio), è importante e suggestivo oltre che intenso di emozioni. Il 
giovedì dopo la Santa Pasqua, la Santa Messa celebrata in Santuario è 
un po' il segno distintivo di tutti gli eventi religiosi che si susseguono 
nei giorni a venire  fi no alla Domenica successiva. Il giovedì si sente 
proprio un’aria di festa che muove la città e questo ce lo ricordano 
anche le bancarelle dalle prime ore della mattina nel centro storico 
e il grande luna park nella piazza delle giostre. La Festa del Perdono, 
quest’anno alla sua 463esima edizione, fa muovere una macchina 
organizzativa molti tempo prima, giorni e giorni di preparazione 
che coinvolgono i nostri dipendenti comunali che con attenzione e 
diligenza preparano e predispongono l’intero calendario degli eventi 
della manifestazione.  Molti sono i visitatori che arrivano a Corbetta, 
anche da lontano, per partecipare a questo momento intenso e stori-
co, visitatori e turisti che vogliono visitare oltre al Santuario anche la 
nostra bella città e portare a casa  qualche ricordo emozionante con 
una foto scattata nei parchi e nei vicoli storici.  
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Marketing Territoriale:        
con gli eventi e gli allestimenti
la città è pronta per l'estate

C  ome per gli 
anni scor-
si, anche in 
questo 2025 
la nostra 

città è pronta ad acco-
gliere i visitatori e i cit-
tadini durante il periodo 
estivo con l’allestimento 
di farfalle e fi ori che co-
lorano il cielo sul Corso 
Garibaldi, organizzato 
dall’Amministrazione 
comunale. Forme e colo-
ri che ricordano il piace-
re di stare all’aria aperta 
e che invitano a fare una 
passeggiata durante gli 
eventi e le manifestazio-
ni. Primo fra tutti, il fi ne 
settimana del 13, 14 e 15 
giugno, quando è iniziata 
“l’estate a Corbetta” e nel 
bellissimo parco di Villa 
Ferrario abbiamo potuto 
ammirare un particolare 
allestimento luminoso e 
multicolorato che faceva 
da cornice alle esibizioni 
e alle  dimostrazioni di 
associazioni culturali e 
sportive nel grande prato 
illuminato. C’erano inol-
tre bancarelle di hobbisti, 
musicisti itineranti, stand 
con birre artigianali e 
piadine stuzzicanti. Un 

“caldo fine settimana” 
che ha accolto famiglie e 
gruppi di amici in una at-
mosfera mai organizzata 
prima nel parco comu-
nale. Le altre serate e gli 
altri eventi organizzati, 
alcuni in collaborazione 
con l’Amministrazione 

comunale, sono iniziati il 
fi ne settimana successivo. 
Il calendario lo potrete 
trovare mensilmente sul 
sito comunale o nelle lo-
candine esposte in vari 
punti della città. Buona 
estate a tutti.  
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Assessore
Giuliano Gubert

Il gruppo di volontari di Protezione Civile di Corbetta ha con-
cluso un altro anno di informazione e comunicazione ai no-
stri cittadini in età scolastica, per far conoscere meglio cosa si 

intende per “Protezione Civile” 
e motivare, ma anche incuriosi-
re, i più piccoli su questa realtà 
di Volontariato. Gli incontri 
erano mirati  inoltre per aiuta-
re  a riconoscere i vari scenari in 
casi di emergenza e come com-
portarsi in merito. Sempre con 
la massima attenzione e profes-
sionalità i volontari che si sono 
presentati nelle varie classi delle 
nostre scuole, hanno anche tra-
smesso la loro passione e hanno 
coinvolto gli alunni con giochi 
che stimolavano il loro interes-
se e il coinvolgimento è stato ri-

scontrato in tutte la varie classi. Proprio per fare informazione 
di base, per il futuro, il gruppo sta preparando dei video che 
possano aiutare anche i cittadini in età adulta a riconoscere i 
vari scenari che si possono presentare nel nostro territorio e di 
conseguenza a comportarsi nel modo più corretto possibile. 
Questo primo manuale di informazione, preparato da Regio-
ne Lombardia, ci aiuta in poche righe a riconoscere le allerte, 
a leggerne le varie soglie di attenzione e a mettere in pratica 
alcune piccole regole per la nostra incolumità.

PROTEZIONE CIVILE: IL NOSTRO GRUPPO VOLONTARI 
PROSEGUE CON L’INFORMAZIONE AI CITTADINI 

A  nche in que-
sto periodo 
ormai alle 
porte delle 
vacanze esti-

ve, non vogliamo perdere 
nessuna opportunità per 
favorire l’occupazione e il 25 
giugno presso la sala consi-
gliare si è tenuto un Recru-
iting Day ATM (Azienda 
Trasporti Milanesi) pro-
mosso da AFOL Metro-
politana in collaborazione 
con il Comune di Corbetta. 
Prosegue il nostro impegno 
per creare occasioni con-
crete che possano risolvere 
il problema del lavoro nel 
nostro territorio e fare in-
traprendere un percorso la-
vorativo professionale a chi 
cerca una nuova occupa-
zione o a chi non ha ancora 
trovato il primo vero lavoro 
dopo la fi ne degli studi. Una 
importante  realtà Lombar-
da come ATM che con i 
suoi collaboratori all’inizio 
dell’incontro ha presenta-
to la struttura aziendale e 
che cerca nuove fi gure pro-
fessionali, ha sicuramente 
creato grande interesse e gli 
oltre  60 partecipanti  all’i-
niziativa hanno dimostrato 
una forte voglia di mettersi 

Politiche del Lavoro:
sempre presenti
per creare
nuove opportunità 

in gioco.  Sicuramente ci 
saranno ulteriori opportu-
nità nei prossimi mesi che 
verranno comunicate sui 
canali social del Comune 
di Corbetta o attraverso la 
pubblicazione di locandine
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Dai banchi
del Consiglio Comunale 

Lista Civica Viviamo Corbetta

Gli eventi
delle associazioni sportive

Carissimi tutti buongiorno dai consiglieri di Viviamo Corbetta, Ser-
gio Grittini, Chiara Lavazza, Simona Stroie. Alle soglie delle vacanze 
estive e della pausa dalle attività sportive ordinarie, ricordiamo gli 
ultimi importanti avvenimenti che riguardano le nostre associazioni 
sportive. Grazie all'interessamento dell'equipe Corbettese, la nostra 
città dispone di una bella installazione che è possibile ammirare tran-
sitando lungo l'ex statale 11. L' opera, che celebra il ciclismo quale di-
sciplina sportiva, è stata fortemente voluta e realizzata dal presidente 
dell'equipe Enrico Sangalli  e dai suoi stretti collaboratori. L'equipe 
continua anche ad organizzare competizioni per diverse categorie a 
Corbetta. Parlando di sport ci sembra doveroso ricordare la consueta 
edizione del " maggio nel pallone"che, presso il campo da calcio di via 
della Repubblica,  ha coinvolto diverse società sportive di altri paesi. 
Non possiamo scordare l'inaugurazione e la conseguente apertura al 
pubblico del nuovo centro padel a  Castellazzo che, oltre ad ampliare 
l'off erta sportiva sul territorio di Corbetta, arricchisce la nostra città 
di un impianto sportivo all'avanguardia. Passiamo alle iniziative 

guidate dalla consigliera Chiara Lavaz-
za. Degna di attenzione è l’energia 

dei ragazzi per costruire il fu-
turo della nostra comunità 
che è rappresentata dal 
Consiglio Comunale dei 
ragazzi - CCR, un progetto 
che continua a sorprenderci 

per  maturità, entusiasmo e 
spirito propositivo dei nostri 

giovani. Il 29 maggio si è tenuta 
l’ultima seduta del CCR per l’anno 

24-25 un incontro intenso e parteci-
pato dove abbiamo tracciato il bilancio delle attività 

svolte, discusso nuove idee e gettato le basi per progetti futuri. Un 
tema dibattuto è stata la giornata senza’ auto la cui futura edizione 
vorrebbe ancora più coinvolgente, con tornei sportivi e momenti 
ludici che possano valorizzare gli spazi pubblici. Durante le sedute 
del CCR  i ragazzi ragionano e  discutono circa la fattibilità delle 
idee emerse dimostrando senso critico capacità di mediazione  e 
grande rispetto reciproco. Sono anche stati analizzati gli obiettivi di 
Agenda 2030 perché il tema della sostenibilità ambientale riguarda 
tutti. Si è anche parlato del del “parco dei ragazzi” la cui realizzazione 
sta a cuore a tutti. Per il prossimo anno sono già stati posti alcune 
temi quali la giornata del verde pulito, la distribuzione di segnalibri 
che ricordano i diritti dell’infanzia e dell’adolescenza. A tema anche 
la festa delle terze medie, la biciclettata notturna, e la proposta di 
realizzare, guidati dagli insegnanti di arte della scuola, alcuni murales
E’ stato tracciato il cammino che il CCR dovrà percorre il prossimo 
anno. Da ultimo un grosso in bocca al lupo ai ragazzi che ci lasce-
ranno per l’avventura della scuola superiore e un ringraziamento 
all’assessore competente per il sostegno. 

Forza Corbetta  

Tra inclusione, ambiente 
e riqualificazione urbana

Quello che stiamo costruendo è una Corbetta 
sempre più attenta alle persone, all’ambiente 
e agli spazi urbani. Abbiamo visto prendere 
forma tre progetti che uniscono valori come: 
inclusione, sostenibilità e bellezza. A Castel-
lazzo, l’area dell’ex Enel – abbandonata per 
anni – è rinata. Oggi è un centro sportivo 
moderno: 12 campi da padel, palestra, area 
wellness con sauna e spa, e uno spazio poli-
funzionale. Vedere questo luogo trasformarsi 
da simbolo di degrado a punto di riferimento 
per il benessere e lo sport è motivo di grande 

orgoglio. È la prova che 
anche i luoghi di-

menticati possono 
tornare a vivere.
 Sempre lungo 
la ciclabile verso 
Castellazzo, è 

nato il “Giardino 
delle Api”: un ango-

lo ispirato alla Provenza, 
con lavanda, piante mellifere e fi oriture pro-
fumate. Un progetto semplice, ma carico di 
signifi cato: tutela dell’ambiente, valorizzazio-
ne del territorio e bellezza accessibile a tutti. 
 Infi ne, con il Bonus Fragili 2025, abbiamo 
dato un sostegno concreto a oltre 400 fa-
miglie di Corbetta che vivono situazioni di 
diffi  coltà, disabilità o non autosuffi  cienza. 
Un aiuto voluto fortemente dal nostro Vi-
cesindaco Linda Giovannini, che testimonia 
un impegno chiaro: non lasciare nessuno da 
solo.  Tre progetti diversi, ma legati da un 
unico fi lo: la volontà di rendere Corbetta un 
posto migliore in cui vivere.

La Parola ai Consiglieri



Insieme per Corbetta  

Un bambino che legge 
sarà un adulto che pensa

Cari cittadini,
e dopo un lungo inverno, è fi nalmente arrivata la tanto attesa 
estate, e con l'estate, il sole e il caldo, sono arrivati anche i 
campus estivi della nostra splendida città, che intrattengono 
al meglio i nostri bambini durante le ore di lavoro dei genito-
ri. Il Comune di Corbetta è sempre molto attento ai giovani e 
alle esigenze delle famiglie, pertanto, oltre al "Campus Estivo" 
off erto dal Comune stesso, che dedica particolare attenzione 
alla selezione di educatori professionali qualifi cati, suppor-
ta le diverse realtà del territorio per soddisfare le esigenze 
di tutti, senza lasciare indietro nessuno. Ringraziamo in 
particolare chi se ne occupa ogni giorno con entusiasmo e 
pazienza, creando momenti di svago con giochi e intratte-
nimento sempre coinvolgenti e piacevoli, trovando spazio 

anche per momenti formativi impor-
tanti e necessari.  Corbetta non 

pensa solo al benessere dei 
più piccoli, ma anche 

per noi adulti si apre la 
possibilità di avere un 
nuovo spazio aperto al 
tempo libero, al benes-

sere fi sico e mentale, a 
giugno in località Castel-

lazzo de Stampi è avvenuta 
l'inaugurazione del "Centro 

Padel & Fitness", un'importante strut-
tura dotata di numerosi macchinari all'avanguardia e una 
SPA per rilassarsi dopo l'attività sportiva, un grande successo 
per l'impegno e per l'avvio di questa aff ascinante e moderna 
palestra!! Come ogni anno, l'estate a Corbetta è sempre ricca 
di eventi e iniziative per intrattenere grandi e piccini. Da 
maggio abbiamo potuto godere degli eventi promossi dalle 
varie associazioni presenti nella nostra città, per citarne al-
cune: "Un Angelo alla Ricerca", sempre attiva nel raccogliere 
fondi per il bene e l'attenzione del prossimo, creando mo-
menti di divertimento e socialità in ogni occasione; anche 
le frazioni sono sempre protagoniste dell'estate, pronte ad 
intrattenerci con il programma "Giugno Svic" in collabora-
zione con "Gli Amici" e "Comitato di Cerello e Battuello" 
presenti per impegnarsi nella creazione di serate dedicate alla 
musica, allo spettacolo e al cibo!!  Infi ne, come ogni anno, il 
nostro pensiero è rivolto ai nostri ragazzi, auguriamo a tutti 
coloro che hanno sostenuto gli esami di scuola media e supe-
riore, che possano essere il miglior trampolino di lancio per 
tutti per costruire un futuro di sogni da realizzare.La nostra 
biblioteca con le sue attività culturali si propone da sempre 
come centro culturale e spazio inclusivo per la formazione 
dei giovani studenti, realizzando, oltre alle attività odierne, 
numerosi eventi che integrano anche i più piccoli e le loro fa-
miglie avvicinandoli, al mondo della lettura e della creatività.
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Corbetta  in Comune

Incontri e feste
su tutti i fronti

Carissimi concittadini, è sempre un piacere 
ritrovarvi sulle pagine della nostra Voce di 
Corbetta.  La stagione estiva è iniziata alla 
grande con i meravigliosi giochi di luce al 
Parco di Villa Ferrario e con i percorsi cultu-
rali tra il Museo del Teatro La Scala e la Reg-
gia di Monza con i suoi Giardini Reali. L’Am-
ministrazione è sempre attenta ai bisogni dei 
cittadini; ed ecco rinnovato il Bonus Fragili 
aiutando più di 400 famiglie di Corbetta. I 
nostri anziani anche per l’estate saranno mo-
nitorati ed ascoltati. Da quest’anno abbia-
mo voluto rendere uffi  ciale la consegna del 

bonus natalità incontrando perso-
nalmente le famiglie dei 

nuovi nati e i loro 
piccoli. Un incon-
tro mensile molto 
gradito al quale 
teniamo in modo 
particolare per 

dare il benvenuto 
ai nuovi cittadini di 

Corbetta. In occasione 
della Festa della Repubbli-

ca sono state consegnate ai neo diciottenni la 
Costituzione Italiana e le tessere elettorali, un 
momento signifi cativo per Corbetta e i suoi 
ragazzi. Siamo orgogliosi dell’inaugurazione 
del nuovo centro sportivo di Via Zara, una 
vera eccellenza per lo sport e per gli amanti 
del padel . E’ stata inaugurata anche la tanto 
attesa area di agility dog a Cerello/Battuello, 
per la gioia nostri fi dati amici! Ora passia-
mo a ringraziare i nostri studenti per le belle 
feste di fi ne anno scolastico alle quali abbia-
mo piacevolmente assistito e auguriamo loro 
una serena estate all’insegna dello svago e del 
riposo.  Ci complimentiamo con i volontari 
della Croce Azzurra che sono statui premiati 
e a tutti i volontari un grazie per il servizio 
che prestate tutti i giorni, con dedizione ed 
amore, ai nostri cittadini.
Concludiamo augurando a tutti voi una 
buona estate di salute e riposo.
Elda e Romina 
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Lista Rosa 

La conferma
nel direttivo della Pro Loco

Carissimi cittadini, è un piacere ri-
trovarvi.
Lista Rosa continua a essere presen-
te sul territorio con serietà, ascolto e 
spirito di servizio. Anche se spesso 
lo facciamo con discrezione, il no-
stro impegno non si è mai fermato: 
ascoltiamo le esigenze delle persone, 
raccogliamo segnalazioni e lavoria-
mo per trovare soluzioni concrete ai 
bisogni reali della nostra comunità.

La nostra capolista, 
sempre attenta 

e disponibi-
le, partecipa 
att ivamente 
a numerosi 
eventi e inizia-

tive locali ogni 
volta. È con gran-

de soddisfazione che 
vi comunichiamo la sua riconferma 
nel direttivo dell’Associazione Pro 
Loco Corbetta APS, un incarico 
che rappresenta un ulteriore segno 
di stima e fi ducia da parte del ter-
ritorio.

Siamo orgogliosi di poter contare 
sul sostegno di tanti cittadini che, 
giorno dopo giorno, ci dimostrano 
vicinanza, apprezzamento e fi ducia. 
Questo ci motiva a proseguire con 
ancora più energia e responsabilità.

Il nostro impegno continua, con l’o-
biettivo di essere sempre al fi anco di 
Corbetta e dei suoi cittadini.

Grazie di cuore a tutti voi.
Lista Rosa

Pd - Noi Corbetta

Va bene il padel a Castellazzo, 
ma per il campo sportivo?

Era fi ne giugno quando a Castellazzo de Stampi 
hanno aperto uffi  cialmente i nuovi e attesi campi 
da padel. Un grande investimento privato che il 
nostro caro sindaco ha subito defi nito “la dimo-
strazione concreta che anche le aree più degradate 
possono tornare a vivere”. Parole nelle quali sicu-
ramente ci riconosciamo, ma che ci rendono allo 
stesso tempo perplessi pensando che a meno di 
cento metri dai nuovi campi (privati) c'è una strut-
tura pubblica, quindi fi nanziata anche con soldi 
dei cittadini, che oggi, dopo anni di mala gestione, 
è in totale stato di abbandono. Parliamo ovvia-
mente del campo sportivo di Castellazzo, utilizza-
to per le partite del rugby corbettese fi no al 2021. 

Da allora la struttura è rimasta 
pressoché inutilizzata  

per la totale incapacità 
dell'Amministrazio-
ne di progettare un 
bando che sapesse 
attrarre nuovi ge-
stori. Va ricordato 
infatti che l'ultima 

manifestazione di 
interesse è andata de-

serta perché nel bando 
era stato inserito l'obbligo di garantire 

la sicurezza del vicino parco giochi di via Zara. 
Una richiesta impossibile da rispettare per la quasi 
totalità delle società sportive. Altro tasto dolente 
poi riguarda proprio la qualità dell'asfalto della 
stessa via Zara, per il quale l'Amministrazione si 
è probabilmente ispirata ai crateri lunari. Ora, è 
vero che la strada verrà rifatta nell'attuale tranche 
di riasfaltature, ma sarà comunque un intervento 
tardivo a fronte delle esigenze della frazione, e no-
nostante si sapesse da tempo del traffi  co generato 
dall'apertura dei campi da padel. Oggi dunque ci 
ritroviamo con l’ennesima grande opera privata 
sfruttata dal sindaco come vetrina di suoi ine-
sistenti meriti, mentre sulla gestione degli spazi 
pubblici egli nasconde sotto il tappeto la polvere 
di grandi insuccessi. Ma i corbettesi purtroppo già 
conoscono questo atteggiamento e sono stanchi di 
rimanere con un pugno di mosche e una città allo 
sbaraglio.Per informazioni o segnalazioni potete 
contattare i nostri consiglieri.
Davide Russo: russo.davide99@outlook.it
Marta Lovati: marta.lovati99@gmail.com
Antonio Cipriano: antoniocipriano980@gmail.com

La Parola ai Consiglieri

Corbetta  in Comune

Incontri e feste
su tutti i fronti



Idee per fare  

Riflessione civica sul referendum 
e il senso della partecipazione

Lo scorso 8 e 9 giugno, anche a Corbetta si è votato per 
cinque referendum abrogativi su temi complessi come cit-
tadinanza, diritto del lavoro e contrattazione collettiva. Ha 
partecipato al voto solo il 32,16% degli aventi diritto. Una 
percentuale bassa? Sì, ma non necessariamente indice di 
disinteresse. Nel caso dei referendum abrogativi, l’asten-
sione è essa stessa una scelta politica legittima, come pre-
visto dal nostro ordinamento. Il mancato raggiungimento 
del quorum può infatti rappresentare la volontà di non 
avallare un uso distorto dello strumento referendario, un 
messaggio che i costituenti avevano ben presente quando 
immaginarono questa forma di democrazia diretta.
Ciò che preoccupa maggiormente è il progressivo snatura-
mento del referendum negli ultimi anni. Sempre più spesso 
viene impiegato per fi nalità che hanno poco a che vedere 
con il merito dei quesiti: regolamenti di conti tra correnti, 
faide interne ai partiti, prove di forza tra maggioranza e 

opposizione. I cittadini si tro-
vano così di fronte a quesiti 

altamente tecnici, formu-
lati in modo oscuro, che 
scoraggiano il voto e 
alimentano disaffe-
zione. Spesso, inoltre, 
lo scopo reale dell’ini-
ziativa referendaria è 

diverso dall’esito che il 
voto potrebbe produrre. 

Fa eccezione, in questo qua-
dro, il quesito sulla cittadinan-

za, che toccava un tema fortemente 
simbolico e valoriale: l’identità nazionale, l’integrazione, il 
riconoscimento dell’appartenenza. Un argomento chiaro 
e rilevante, su cui era possibile costruire un dibattito pub-
blico serio, aperto e comprensibile. Un dibattito nel merito 
che, però, non si è voluto avviare, preferendo caricare il 
quesito di una valenza di voto contro il governo pro tempo-
re — una lettura che nulla ha a che fare con il corretto uso 
dello strumento referendario. Il rischio concreto è che il 
referendum, così come utilizzato ora, venga percepito non 
come uno strumento di partecipazione, ma come l’enne-
simo terreno di manovre politiche lontane dalla vita reale. 
Un rischio che — se non invertito — continuerà a pesare 
sulla credibilità stessa della democrazia. Politicizzare ogni 
strumento democratico, senza una vera volontà di ascolto, 
fi nisce per allontanare le persone. Anche a Corbetta. Non 
sono solo i cittadini a dover essere educati alla partecipa-
zione: forse prima ancora dovrebbero esserlo i politici, 
affi  nché comprendano che la fi ducia non si costruisce con 
strategie di corto respiro, ma con il rispetto sincero delle 
regole del gioco democratico.Ed è proprio il rispetto delle 
parti — tra esecutivo e legislativo, tra maggioranza e op-
posizione, anche nel contesto locale — che deve tornare al 
centro dell’agone politico. A Corbetta come altrove, solo 
ricostruendo un patto di serietà, fatto di regole scritte ma 
anche di prassi condivise, si potrà sperare che i cittadini 
— e soprattutto i giovani — tornino a percepire la politica 
come qualcosa di proprio, e non come una liturgia distante, 
incomprensibile, o peggio, ostile.

Politica/Opposizione
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Lega

È questa la Corbetta 
che meritiamo?

Negli ultimi tempi a Corbetta si tagliano molti nastri 
di iniziative Private, ma si rattoppano poche strade.
È innegabile: l’attività principale di questa ammini-
strazione sembra essere la partecipazione del sindaco 
a inaugurazioni, eventi e cerimonie di ogni genere 
privato. Quello che manca è una visione chiara della 
città e una gestione attenta del territorio. I cittadini 
ci segnalano costantemente le stesse criticità: strade 
dissestate, buche profonde e viabilità pericolosa.
Non si tratta di casi isolati o di piccoli disagi: è un pro-
blema strutturale che riguarda gran parte della città, 
dai quartieri residenziali alle frazioni, dalla nuova 
pista ciclabile Corbetta-Pobbia e la viabilità dell’ex 
statale 11.
Basta vedere, per rendersi conto della situazione.
Eppure, mentre le segnalazioni si accumulano, la ri-

sposta dell’amministrazione è 
spesso la stessa:

Inconcludente! Nessuna 
programmazione con-

creta, solo qualche 
intervento tampone 
quando il danno è 
ormai evidente.
A tutto questo si 

aggiunge la preoccu-
pante situazione del 

Corbetta Calcio 1921, 
una società sportiva storica 

della nostra città che oggi versa 
in condizioni di grande incertezza per mancanza di 
strutture adeguate dove poter giocare, allenarsi e poter 
fare programmazione sportiva anche con le squadre 
del settore giovanile. Lasciare andare (volutamente) 
alla deriva una realtà che per anni ha rappresentato un 
punto di riferimento per centinaia di giovani, famiglie, 
appassionati e tifosi, signifi ca non comprendere l’im-
portanza dello sport come presidio sociale, educativo e 
comunitario.Serve una presa di responsabilità imme-
diata da parte dell’amministrazione, che fi nora è rima-
sta troppo silente anche su questo fronte. Non si può 
continuare a ignorare chi da decenni si impegna per 
off rire opportunità sane e formative ai nostri ragazzi.
A fronte di tutto questo, l’unica costanza dell’azione 
amministrativa sembra essere la presenza scenica: 
tagli di nastri privati, post celebrativi e sorrisi di rito.
Come Lega Corbetta, crediamo in un’idea diversa 
di amministrazione: concreta e operativa. Anche sul 
fronte della sicurezza, è stato fatto passare un mes-
saggio fuorviante e confuso ai cittadini: è stato fatto 
credere loro che il servizio di Vigilanza Privata po-
tesse eff ettivamente ridurre il tasso di illegalità o furti 
quando in realtà si è rivelato essere uno specchietto 
per allodole.
Il consigliere
Riccardo Grittini 3480318231
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S. STEFANO TICINO: ampio 2 
locali con cucina abitabile e balco-
ne. Arredo incluso. Possibilità box.  
€ 108.000 APE “F” EPnren 
247,33 

OGNI AGENZIA HA UN PROPRIO TITOLARE ED È AUTONOMA

CORBETTA: in Corte Sant’An-
tonio, trilocale in fase di comple-
ta ristrutturazione, finiture per-
sonalizzabili e possibilità box.      
€ 215.000 APE “D” EPnren 175,47

CORBETTA: ultimo piano. 
Luminoso 2 locali oltre lo-
cale hobby openspace. Senza 
spese condominiali. Pos-
sibilità box e/o posto auto.   
€  165.000 APE “A4” EPnren 7,11

CORBETTA: recente tre locali con 
doppi servizi e ampio terrazzo. Oltre 
cantina. Riscaldamento a pavimento.      
€ 184.000 APE "B" EPnren 42,25 

CORBETTA: 3 
locali senza bar-
riere architettoni-
che in posizione 
strategica per tutti 
i mezzi di traspo-
sto. Con cucina 
abitabile, doppi 
servizi, terraz-
zi, cantina e box.    
€ 219.000 APE 
“C” EPnren 71,94 

CORBETTA: Centro stori-
co. Monolocale con  caratteristi-
che  travi  a  vista e senza barrie-
re architettoniche. Possibilità box.
€ 125.000 APE “D” EPnren 175,47 kW


